

**Beschluss:**

1. Vom Vortrag des Referenten wird Kenntnis genommen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Einführung von CONSUL mit Nachdruck zu verfolgen und dem Stadtrat im 1. Halbjahr 2020 ein Umsetzungskonzept vorzulegen.  
Der Zugang zur Bürgerbeteiligungs-Plattform wird über das Portal *muenchen.de* erfolgen.
3. Der Stadtrat nimmt Kenntnis vom Verfahren (Ziff. I.1 des Vortrags) zur Implementierung einer Online-Bürgerbeteiligungsplattform für die Landeshauptstadt München und der Stadtratsbefassung hierzu durch das IT-Referat im Jahr 2020. In diesem Beschluss zum E/O-Government (Stufe 4) werden auch die Ergebnisse der Prüfung von CONSUL dargestellt.
4. Das IT-Referat wird im Rahmen des unter Ziff. 2 des Antrags des Referenten genannten Beschlusses gebeten, zu prüfen, ob der Zugang für eine zukünftige Online-Beteiligungsplattform auch über den M-Login der Stadtwerke erfolgen kann (siehe Ziff. 1. des Vortrages).
5. Das Direktorium wird beauftragt, nach dem unter Ziff. 2 des Antrags des Referenten genannten Beschlusses, den Stadtrat entsprechend Ziff. 5 des Vortrags mit einem gesonderten Vorschlag für eine sozialwissenschaftliche Begleitung der Implementierung einer Online-Beteiligungsplattform zu befassen.
6. Mit diesem Beschluss wird der Stadtratsantrag Nr. 14-20 / A 05390 der SPD-Stadtratsfraktion vom 17.05.2019 „Digitale Bürgerbeteiligung etablieren: München führt schnell neue Beteiligungsformen ein.“ aufgegriffen. Eine Erledigung erfolgt durch den unter Ziff. 2 des Antrags des Referenten

genannten Beschlusses des IT-Referates.

7. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.